



LGBTQ+ Gruppe an der KZU

Wir sind eine kreative, regenbogenfarbene Gruppe von Menschen aller möglichen Sexualitäten und Genderidentitäten aus den verschiedensten Klassen und allen Jahrgängen (1. bis 6. Klasse). Wir treffen uns regelmässig zum lockeren und fröhlichen Zusammensein und Austausch. (Es gibt Essen!)

Ob du dich bereits geoutet hast oder noch sehr unsicher bist, du bist herzlich willkommen. Wir helfen und unterstützen uns gegenseitig mit Erfahrungen und Tipps. Selbstverständlich bleibt alles in unserem Kreis, was hier besprochen wird.

Unsere Mission ist es, das (Selbst-)Bewusstsein an der Kanti zu stärken und unsere Präsenz zu markieren. Unterstützt werden wir dabei von Mark Jost (Lehrperson Englisch, mark.jost@kzu.ch) und Sarah Schmidt (Lehrperson Religion, sarah.schmidt@kzu.ch).